




 

 

 

 

Sehr geehrter Herr Stadtpräsident  

Sehr geehrte Frau Hänsch  

 

Ich wünsche Ihnen ein frohes gesundes neues Jahr! 

Aber auch 2021 haben Ratsherren Anfragen an die Verwaltung. 

 

Anfrage – Nr.: ANF/VII/0047 

 

1. Im Baugebiet am Steep, die Morizanen Straße, dort kann aufgrund der zu 

engen Straße die Müllabfuhr durch die Firma Remondis nicht gewährleistet 

werden? Wie ist der Stand der Abhilfe und warum entsprich die Straße den 

nicht den Anforderungen gibt es im Stadtgebiet weitere zu enge geplante 

Straßen und gibt es weitere Problem bei der Abfuhr durch den Entsorger? 

 

 

2. Erweiterungsbau des REWE  Marktes Salvador-Allende-Straße. Wann wurde 

der Antrag gestellt und wann wurde die Baugenehmigung erteilt? 

 

 

 

Hochachtungsvoll  

 

Bernd Lange  
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